



T-MEC reactivará economía tras crisis del COVID-19: AMLO

15 Abril 2020

El T-MEC representará una ventaja para México, pues, a la baja de la pandemia del COVID-19 se puede reactivar pronto la economía porque habrá más demanda en Estados Unidos y tenemos en nuestra relación comercial un superávit, aseveró el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Dijo que esa recuperación debe acompañarse con la distribución del ingreso, que debe detonarse para el bienestar del pueblo. "Terminando la etapa crítica de la epidemia se van a inyectar recursos a la economía familiar como nunca para fortalecer la capacidad de consumo, la demanda y producción", afirmó.

Asimismo en la conferencia de prensa "mañanera" se planteó que derivado de la baja de las precios del petróleo y la compra de coberturas petroleras se contará con una compensación de siete mil 500 millones de pesos.

Además, López Obrador, quien se reunirá hoy con Banco de México, afirmó que por devaluación de moneda se cuenta con un "excedente" que da Banco de México al gobierno federal, mismo que se liberará en abril 2021, recurso que se destinará para que no aumente la deuda.

Apuntó que la baja de calificaciones por S&P y Fitch no afectará la viabilidad de Pemex, pues se amplió el plazo de la deuda y el servicio de pago.

En torno a las diferencias entre los gobernadores dijo que "siempre hay polémica, hay debate, es consustancial con la democracia, no podemos pensar de la misma manera, se les han entregado todos los recursos, hasta por adelantado, en Salud hasta junio, para que no se vaya a decir que no tienen".

"Van a venir más recursos para estados y municipios. Sería ruin, canallesco, negar equipos médicos a ciertos estados solo porque tengan diferencias con nosotros", acotó.

También declaró que si alcanzan los 40 mil millones de pesos etiquetados para enfrentar la epidemia del COVID-19, pero, "lo único que estamos padeciendo es que se produjo escasez de equipos médicos y especulación".

Refirió que no usará medios de coersión para que la gente permanezca aislada en sus casas: El confinamiento debe ser voluntario... por eso sin cantar victoria, a pesar de la epidemia no hemos tenido un desbordamiento por la responsabilidad de la gente.

Existe un pronunciamiento federal, un mandato ante la emergencia, pero lo mejor es no acudir a lo coercitivo, nada por la fuerza, todo por la razón y el Derecho.